



EN SINALOA, GUARDIA NACIONAL LOCALIZA POSIBLE DROGA SINTÉTICA CRISTAL OCULTA EN FIGURA DE FIBRA DE VIDRIO Y EN PAQUETES DE CAFÉ

- La probable droga fue detectada por binomio canino en empresa de mensajería y paquetería

En cumplimiento de la Estrategia Nacional de Seguridad Pública del gobierno federal, en el estado de Sinaloa, integrantes de la Guardia Nacional (GN) aseguraron 15 envoltorios con posible droga sintética cristal, ocultos dentro de una figura de fibra de vidrio y en bolsas de café de grano.

Como parte de las acciones estratégicas para evitar el trasiego y la distribución de narcóticos, divisas y armas de fuego, guardias nacionales, previa autorización y con apoyo de un binomio canino, realizaban rastreos preventivos en el área de descarga de una empresa de mensajería y paquetería ubicada en el municipio de Culiacán.

El ejemplar canino se interesó por una caja de cartón, que tenía como destino un domicilio en La Paz, Baja California Sur, ante la cual mostró un cambio de conducta por la posible presencia de algún objeto o sustancia ilícita.

Los guardias nacionales inspeccionaron la caja y localizaron varias veladoras junto a una figura de fibra de vidrio, la cual ocultaba en su interior siete envoltorios con una sustancia blanca y cristalina. Asimismo, había paquetes que indicaban contener café de grano; sin embargo, en cada uno encontraron bolsas más pequeñas con posible droga sintética cristal.

Los 15 envoltorios con el probable narcótico fueron asegurados y puestos a disposición ante la agencia del Ministerio Público Federal en la entidad, donde continuarán las investigaciones correspondientes.

La Guardia Nacional refrenda su compromiso con la ciudadanía de erradicar en el país la distribución de todo tipo de sustancias que afectan la salud de la población.

#LaGuardiaNacionalEstáContigo

